

# „Ganz schön malerisch“

Herbstfest in der Unger-Park Musterhausausstellung  
Dresden, alle Infos auch unter [www.unger-park.de](http://www.unger-park.de)



Jetzt zum Herbstfest zeigt sich die Unger-Park Musterhausausstellung Dresden ganz besonders malerisch. Nur wenige Tage nach dem Herbstanfang wird der Unger-Park zu einem wahren Augenschmaus für Kleine und Große. Denn was Karikaturist Ecke Rode da am Samstag blitzschnell zu Papier bringt, begeistert garantiert alle Gäste. Und das Beste an seinen Portraits? Man kann diese handgemachten Kunstwerke mit nach Hause nehmen und sich noch Jahre später an der riesigen Nase und den winzig kleinen Ohren erfreuen.

Malerisch und glanzvoll wird es auch am Sonntag, wenn Clown LuluLustig seine Airbrush-Pistole aus dem Rucksack zieht. Er malt auf seine witzige Art kleine Air-Brush- und Glitter-Tattoos und macht dabei richtig gute Stimmung. Und alle, die selbst gern zum Zeichenstift und zum Farbtopf greifen sind auf der Mal- und Bastelstraße genau richtig. Die Kugel-Hindernisbahn, Maxi-Hüpfburg und Trampolin sind dagegen perfekt für alle Actionfans, die lieber springen und hüpfen, als mit dem Pinsel zu experimentieren.

Neben dem großen Aktionsprogramm für die Kids, entdecken währenddessen Eltern und Großeltern die malerisch schönen 14 Musterhäuser im Unger-Park.

Ob Ausbauhaus, Stadtvilla, Ökohaus oder Mehrgenerationshaus – die voll ausgestatteten Häuser inspirieren ihre Gäste auf ihre ganz individuelle Weise. Denn jedes der Häuser besitzt seine eigene Handschrift und hat das Zeug zum persönlichen Traumhaus.

Gemeinsam mit den Beratern in den jeweiligen Musterhäusern können die potentiellen Hausherren ihr neues Zuhause „malen“ und erhalten die neuesten Informationen zu den Themen wie „Neue Heiztechniken“, „Energie-Plus-Haus“, „Smart Home“ „Staatliche Förderung“ und vielen mehr.

Ganz schön malerisch...



Das Herbstfest in der  
Dresdner Musterhausausstellung Unger-Park  
am 24. und 25. September, von 11 bis 18 Uhr  
im Gewerbepark Ottendorf-Okrilla,  
Am Hügel 3a, direkt an der A4,  
Ausfahrt Ottendorf-Okrilla  
Eintritt frei!